



**12 Pièces**

**762 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9250K**

**4 950 000 €**

**Marbella**

Maison à vendre (29600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Listing Exclusif. Marbella, Los Monteros. A 200m de la plage, dans une résidence sécurisée très exclusive : Bahia de Marbella, sur un terrain arboré avec piscine de 1175m<sup>2</sup>, villa traditionnelle andalouse de 762m<sup>2</sup> renouée. Entrée salon avec cheminée, salle à manger, cuisine indépendante équipée de plain pied sur terrasse, jardin arboré et piscine. 7 chambres, 7 salles de bains et douche avec dressing dont 1 suite parentale avec terrasse et dressing. Sous-sol : grand salon avec bar à vins, jacuzzi, bain turc et sauna. Garage pour 4 voitures. 1 appartement

Exclusive listing. Marbella, Los Monteros. 200m from the beach, in a very exclusive secure residence: Bahia de Marbella, on a wooded plot with swimming pool of 1175m<sup>2</sup>, renovated traditional Andalusian villa of 762m<sup>2</sup>. Entrance living room with fireplace, dining room, fully-equipped kitchen opening onto terrace, wooded garden and pool. 7 bedrooms, 7 bathrooms with shower and dressing room, including 1 master suite with terrace and dressing room. Basement: large living room with wine bar, jacuzzi, Turkish bath and sauna. Garage for 4 cars. 1 apartment

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

